
7 ноября 1917 года навсегда вошло в историю, как начало новой эры. Собы-
тия Октябрьской революции изменили судьбу огромной страны и определили 
путь развития человечества. 

В нынешние годы на нашу долю выпа-
ли суровые испытания. Но впереди у 
нашей страны период прорыва, возвра-
щения на пусть справедливого развития 
и прогресса. За нами правда жизни и 
великая история. Торжествами отме-
тила Белгородчина 107-ю годовщину 
Октябрьской революции.

Красные гвоздики от жителей 
Белгорода – Ленину

В Белгороде коммунисты, комсо-
мольцы, дети войны, представители 
Союза советских офицеров, обще-
ственной организации «ВЖС-Надежда 
России» областного центра и Белгород-
ского района собрались у центрального 
памятника Владимиру Ильичу Ленину, 
чтобы поздравить горожан с этим вели-
ким событием. К подножию памятника 
возложили цветы. А затем праздник про-
должился в актовом зале Белгородского 
обкома КПРФ.

К участникам торжественного собра-
ния с праздничными поздравлениями обра-
тились первый секретарь Комитета Белго-
родского городского МО КПРФ К.В.Салов, 

секретарь по идеологии Белгородского 
городского МО КПРФ А.Т.Балакирев, 
секретарь Комитета Белгородского рай-
онного МО КПРФ Е.С.Долгова, ветеран 
партии И.Д.Михайлов.

Начальник штаба БРО ООД «Союз 
Советских офицеров» В.Ф. Сыромятни-
ков, зачитал приказ председателя ООД 
«Союз Советских офицеров» Г.М. Бено-
ва, посвященный праздничной дате – 
Великой Октябрьской социалистической 
революции, в котором были отмечены 
лучшие члены движения по Белгород-
ской области.

Поздравил всех присутствующих секре-
тарь Комитета БРО КПРФ В.А.Шевляков, 
а затем вместе с первым секретарем 
Комитета Белгородского городского МО 
КПРФ наградили памятными медалями 
ЦК КПРФ И.Д Михайлова, С.Ю.Балыкова, 
В.Ф.Сыромятникова. Затем был про-
смотрен новый документальный фильм о 
В.И.Ленине и Великой Октябрьской соци-
алистической революции.

По традиции к памятнику В.И. Ленину, 
установленному у завода «Белэнерго-
маш» в этот день пришли белгородские 
комсомольцы. Со словами поздравлений 

к ребятам обратился первый секретарь 
Ленинского Комсомола Белгородчины 
Богдан Войлоков. Он подчеркнул, что 
Ленинский Комсомол является верным 
продолжателем традиций, рожденных 

Великим Октябрем, и идет в ногу со 
старшими товарищами-коммунистами в 
деле борьбы за идеалы Революции.
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Россия во все времена рождала героев, 
которых должен знать весь мир

Добросовестный труд сочетал 
с общественной деятельностью

СЛОВО КОММУНИСТА - ВЕРНОЕ СЛОВО! ВЫ ХОТИТЕ ЕГО СЛЫШАТЬ?
ВЫПИСЫВАЙТЕ, ПОКУПАЙТЕ И ЧИТАЙТЕ ГАЗЕТУ ОБКОМА КПРФ

ИНДЕКС ПОДПИСКИ П5607

Власти России обязаны полностью отказаться 
от системы, навязанной либералами из США

День, который определил путь развития человечества
Как Белгородчина отметила 107-ю годовщину Октябрьской революции

12 ноября Председатель ЦК КПРФ, руководитель фракции КПРФ в Государ-
ственной Думе Г.А. Зюганов выступил на пленарном заседании парламента.

У нас во фракции КПРФ в Государ-
ственной Думе проходит великолепная 
выставка «120 лет Николаю Островско-
му». Там представлено его гениальное 
произведение «Как закалялась сталь». 
Этот роман был переведен на 75 языков 
мира. Он вышел тиражом более 50 мил-
лионов экземпляров. Китайцы по этой 
книге сняли 20-серийный фильм, и целое 
поколение их молодежи воспитано на 
этом гениальном труде. Именно с отрица-
ния такой литературы начинался погром 
нашей школы. Сначала убрали из школь-
ной программы «Как закалялась сталь», 
потом «Молодую гвардию».

Сейчас мы достойно воюем против 

нацистов и фашистов, объявивших войну 
русскому миру. Но провалы в патриоти-
ческом воспитании, в образовании и про-
свещении нового поколения по-прежнему 
не устранены. Недавно, в Думу приходили 
школьники старших классов. Я спросил 
у ребят, кто из них читал великую книгу 
Н. Островского. Лишь один парнишка 
поднял руку и говорит: «Я только начал». 
Несмотря на необходимость воспитывать 
героев-патриотов, эти произведения не 
дошли ни до одной школы в Москве. Счи-
таю, что мы обязаны немедленно испра-
вить ситуацию.

Главным политическим событием про-
шедшей недели стало четырехчасовое 

выступление президента В.В. Путина 
перед журналистами со всего мира на 
заседании Валдайского клуба в Сочи. 
Хотя представителей западных стран там 
было и немного, но все смотрели прямой 
эфир. И не успел президент поздравить 
Трампа с победой на выборах, как через 
полчаса раздался сигнал о том, что тот 
готов и к переговорам, и к встречам. 
Именно от этого во многом зависят дела 
и на фронте.

Я уверен, что мы победим! Но, хочу 
обратить внимание правящей партии на 
то, что она обязана самым тщательным 
образом изучить выступление президен-
та, которое имеет абсолютно принципи-
альное значение.

Продолжение на стр.5

Говорят делегаты 
Конференции
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Старооскольцы читали 
стихи и вручали горожанам 

листовки

В честь 107-годовщины 
Великой Октябрьской социа-
листической революции старо-
оскольские коммунисты возло-
жили цветы к бюсту В.И.Ленина. 
Звучало много торжественных 
речей, стихов. Горожанам вру-
чили сотни листовок. Поздрав-
ления охотно принимали как 
представители старшего поко-
ления, так и молодежь. Также 
старооскольские коммунисты 
проехали с красными флагами 
по главной улице города, отме-
чая эту великую историческую 
дату.

В Ровеньках прошел 
пленум, где обсуждали 

вопросы сегодняшнего дня

Коммунисты Ровеньского 
МО КПРФ в ознаменование 
107-й годовщины Великой 
Октябрьской социалистической 
революции возложили цветы 
к памятнику В. И. Ленина. Так-
же прошел Пленум Комитета 
местного отделения, где обсу-

дили ряд неотложных вопро-
сов, в том числе проведение 
праздничных мероприятий и 
партийной жизни. Праздничное 
мероприятие продолжилось за 
чашкой чай, где звучали песни, 
стихи, добрые пожелания. 

Губкинцы вручили 
орден ветерану партии 

и поздравили горожан у 
памятника В.И. Ленину

С праздником коммунистов 
Губкина поздравил первый 
секретарь Комитета Губкинско-
го местного отделения КПРФ 
В.М. Чернов. В день юбилейной 
даты коммунисты Губкинского 
местного отделения КПРФ вру-
чили партийный орден ЦК КПРФ 
«Партийная Доблесть» Лилии 
Александровне Петковой. Воз-
ложили цветы к памятнику 
В.И.Ленину на центральной пло-
щади города. А затем все при-
сутствующие смогли вспомнить 
события, предшествующие дню 
Великого Октября, вспомнить 
о том, как крепла Советская 
власть в нашей стране, посмо-
трев в зале горкома патри-
отический фильм о Великой 
Октябрьской социалистической 
революции.

Ряды коммунистов 
Яковлевского местного 
отделения пополнились

Коммунисты Яковлевско-
го местного отделения про-
вели торжества у памятника 
В.И.Ленину, подняли советское 
знамя. Вручили трем товари-
щам, вступившим в ряды КПРФ, 
партийные билеты.

Накануне первый секретарь 
Комитета Яковлевского местно-
го отделения КПРФ Станислав 
Балыков побывал у военнос-
лужащих, задействованных в 
Специальной военной операции, 
поздравил их с наступающим 
праздником.

Также, как отметил Станис-
лав Балыков, поздравили ребят, 
которые сегодня находятся 
в госпитале, вручили газеты 
и поздравительные открытки 
жителям Строителя.

Красное знамя 
развернули шебекинцы

У памятника Владимиру 
Ильичу Ленину на центральной 
площади Шебекино коммунисты 
Шебекинского местного отделе-
ния развернули красное знамя 
КПРФ Несмотря на сложную 

оперативную обстановку и прак-
тически ежедневные обстрелы, 
первый секретарь Комитета 
Шебекинского местного отде-
ления КПРФ Владимир Рудоман 
вместе с активом не прекраща-
ют работать на благо своих зем-
ляков. И в этот торжественный 
день они поздравили шебекин-
цев с праздником, возложили 
цветы к подножию монумента 
В.И. Ленину.

Как прохоровцы отметили 
7 ноября

«Идеи и дела его бессмер-
тны» - такая надпись красуется у 
основания памятника В.И. Лени-
ну в Прохоровке. К нему в день 
Великой Октябрьской социали-
стической революции пришли 
прохоровские коммунисты с 
красным знаменем, возложили 
цветы.

Борисовские коммунисты 
поздравили горожан у 

центрального памятника 
вождю мирового 

пролетариата

Актив местного отделения 
КПРФ Борисовки встретился в 
этот праздничный день у цен-

трального памятника В.И.Ленину. 
«Товарищи поздравляли друг 
друга, горожан, у всех было 
хорошее праздничное настрое-
ние, - отметил первый секретарь 
Комитета Борисовского местного 
отделения КПРФ Николай Андре-
ев. – Говорили о том, что всех 
нас вдохновляет пример наших 
великих предшественников, заво-
евавших 107 лет назад Советскую 
власть в нашем государстве. 
Желали всем доброго здоровья, 
бодрости духа, счастья и успехов 
в нашей общей борьбе за идеалы 
социальной справедливости».

Волоконовские 
коммунисты почтили 
память воевавших за 

Советскую власть

В годовщину Великой 
Октябрьской социалистиче-
ской революции волоконовские 
коммунисты возложили цветы 
к памятнику В.И.Ленину. Так-
же они почтили память павших 
советских воинов в годы Вели-
кой Отечественной войны.

Краснояружцы вручали 
поздравительные открытки 

и свежую прессу

Поздравительные открытки, 
выпущенные в честь празд-
ника Великой Октябрьской 
социалистической революции, 
вручали своим землякам крас-
нояружские коммунисты. Они 
также возложили цветы к бюсту 
В.И.Ленина.

Валуйчане отметили 
праздник у главных 

советских мемориалов

У главных памятников совет-
ской эпохи отметили 107-годов-
щину Октябрьской революции 
валуйские коммунисты. Слова 
поздравлений прозвучали и 
у центрального мемориала, 
посвященного памяти тех, кто 
в 1917-1920 годах с оружием в 
руках боролся за установление 
Советской власти.

День, который определил путь развития человечества
Как Белгородчина отметила 107-ю годовщину Октябрьской революции
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В селе Советское Алексеевского муниципального округа коммунисты, комсо-
мольцы, дети войны, местные жители Белгорода, Алексеевки в рамках совместного 
проекта депутата Государственной Думы Сергей Гаврилова и Белгородского и Воро-
нежского обкомов КПРФ открыли обновленную стелу-памятник марьевским комсо-
мольцам, мирным гражданам, погибшим в годы Великой Отечественной войны.

Это был первый и последний 
бой героев

- Совсем юные герои, многим из кото-
рых не было еще и 18 лет, вступили в бой 
с озлобленным, голодным, озверевшим 
врагом, чтобы остановить попытку про-
рыва фашистов к мирным селам. «Это 
был первый и последний бой героев», — 
говорил, открывая обновленный памят-
ник марьевским комсомольцам, депутат 
Госдумы (КПРФ) Сергей Гаврилов. – Мы 
отдаем сегодня дань памяти подвигу 
каждого из них. Наш долг – передать 
память об этом бессмертном подвиге и 

уважение к стойкости, мужеству и безза-
ветной любви к своему Отечеству следу-
ющим поколениям».

Из истории подвига

Тогда, в далеком 1943 году, в резуль-
тате Острогожско-Россошанской опе-
рации на южном участке Воронежского 
фронта советские войска освободили 
значительные территории, в том чис-
ле и Алексеевский район. Сразу после 
освобождения местных мальчишек-ком-
сомольцев призвали вступать в добро-
вольные ополченские истребительные 

отряды. Им выдали оружие и поставили 
задачу – ликвидировать вырывающихся 
из окружения небольшие фашистские 
подразделения.

23 января двадцать комсомольцев 
из села Марьевка Ольховатского рай-
она посадили на четыре танка Т-34 и 
направили в сторону Алексеевки, чтобы 
предотвратить вражеский прорыв. 

Встреча с врагом произошла у села 
Шелякино (позже переименованное в 
Советское). Ребята готовились к встре-
че с небольшой группой фашистов, а 
навстречу им вышло несколько тысяч 
вражеских солдат. 

То была невероятно смелая, отчаян-
ная атака. Четыре танка, двадцать маль-
чишек против пятитысячной колонны 
фашистов. Такое бесстрашие вначале 
принесло свои плоды: танки, словно 
нож сквозь масло, прошли через начало 
колонны, обращая в паническое бегство 
вражеских солдат. Танкисты с маль-
чишками на броне сеяли ужас и смерть. 
Но огромное численное преимущество 
сыграло свою роль. Три танка фашисты 
расстреляли в упор. Погибли и находив-
шиеся на них марьевские комсомольцы. 
Но одна «тридцатьчетверка» все же суме-
ла прорваться к Варваровке, где стояли 
советские войска, и предупредить, что 
движется огромная вражеская колонна. 
Части Красной армии успели передисло-
цироваться и встретить врага.

27 января Советское информбюро 
сообщило: «В районе Варваровка-Шеля-
кино после непродолжительного боя 
сдалась окруженная группа противника 
численностью в пять тысяч солдат и офи-
церов».

Воспитать 
настоящих патриотов

За годы воплощения проекта «Подвиг 
народа» в Белгородской и Воронежской 
областях выявлены сотни имен погибших 
мирных. Инициатором проекта истори-
ком-краеведом Николаем Сапелкиным 
проведена большая работа в архивах.                 
И сегодня в ходе реализации проекта 
уже установлены памятные знаки, мемо-
риальные таблички в местах захоронений 
погибших мирных жителей, проведена 
реконструкция, благоустройство мемо-
риалов, высажены аллеи в память о под-
виге простых советских граждан.

Взглянуть на события наших дней 
через призму истории, воспитывать 
настоящих патриотов – одна из главных 
задач проекта «Подвиг народа». Об этом 
участники открытия обновленной стелы-
памятника марьевским комсомольцам 
говорили на встрече с учащимися сред-
ней школы села Советское.  

«Марьевские ребята испытали весь 
ужас немецко-фашистской оккупации. 
Они 6 месяцев находились под гнетом 
врага. Сегодня на линии боевого сопри-
косновения в ходе Специальной военной 
операции совершаются тысячи, а может 
и десятки тысяч подвигов ежедневно.                              
И пример 14-18-летних парней комсо-
мольцев, которые в 1943 году спасали 
свою родину, до сих пор служит вдох-
новляющим примером для наших воинов, 
- говорил историк-краевед Николай 
Сапелкин, выступая на встрече с учащи-
мися школы в селе Советское. 

Минутой молчания участники встречи 
почтили память еще одного героя – жите-
ля села Советское Вадима Рожкова. Он 
погиб в ходе Специальной военной опе-
рации. В память о герое на здании шко-
лы, куда не так давно ходил Вадим, уста-
новлена мемориальная доска, а в музее 
на видном месте – парта героя. Никто и 
никогда не должен быть забыт. 

Пресс-служба БРО КПРФ

Алексеевка: с днем Великого 
Октября!

«Это великий день в истории 
нашей страны, - отметил первый 
секретарь Комитета Алексеевско-
го местного отделения КПРФ Иван 
Шатохин.- По традиции мы приш-
ли к памятнику В.И. Ленину, чтобы 
отметить это событие. Верим, что 
мечты наших дедов и прадедов 
о светлом будущем обязатель-
но претворятся в жизнь! Всех с 

праздником! С днем Великого 
Октября!»

Грайворонские коммунисты 
отметили День Великого 

Октября

Несмотря на сложную оперативную 
обстановку в районе грайворонские 
коммунисты в День Великого Октября 
собрались у памятника В.И.Ленину 
– вождю мирового пролетариата и 
возложили цветы к его подножью.                      

А затем открытками поздравили жите-
лей Грайворона с великим праздником 
трудящихся России и всего мира.

Торжества прошли 
в Новом Осколе

У бюста В.И. Ленина в этот день 
встретились коммунисты Нового 
Оскола. Они развернули полотнища 
красных знамен, возложили цветы. 

Пресс-служба БРО КПРФ

Новый Оскол                                         Прохоровка                             РовенькиНовый Оскол                                         Прохоровка                             Ровеньки

Старый Оскол                                              Шебекино                               Яковлевский районСтарый Оскол                                              Шебекино                               Яковлевский район

Россия во все времена рождала героев, 
которых должен знать весь мир

РакитноеРакитное
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Отчетно-выборная кампания БРО КПРФ почти завершена - уже проведены собрания и конфе-
ренции по всех первичных и местных отеделениях КПРФ, избраны делегаты на очередную отчет-
но выборную конференцию областной партийной организации, которая состоится в ближайшее 
время. На страницах нашей газеты делегаты конференции расскажут чего ждут от главного 
форума коммунистов Белгородской области.

Строго соблюдать 
Устав КПРФ

Делегаты Губкинского МО 
КПРФ на 48-ю отчетно-выбор-
ную Конференцию БРО КПРФ 
рассказали о том, каких реше-
ний ждут от Конференции и 
высказали свои пожелания:

Владимир Михайлович Чер-
нов, первый секретарь Коми-
тета Губкинского МО КПРФ:   

- От предстоящей 48-й отчет-
но-выборной Конференции БРО 
КПРФ ожидаю активизации 
работы коммунистов на выпол-
нение уставных требований 
и постановлений майского и 
октябрьского Пленумов ЦК 
КПРФ. Особенно это касается 
улучшении работы с молоде-
жью в местных отделениях. 
Мы немало делаем на местах, 
проводим совместные с наши-
ми молодыми товарищами по 
Комсомолу мероприятия. Но 
со стороны обкома ЛКСМ РФ 
помощь нашим комсомольцам 
в организационной работе, 

проведении акций значительно 
улучшит работу. 

Игорь Гуриевич Орлов, 
второй секретарь Комитета 
Губкинского МО КПРФ: 

- От предстоящей отчетно-
выборной Конференции БРО 
КПРФ  ожидаю сплоченности 
и единства в решениях и дей-
ствиях всех местных отделений 
и первичных отделений КПРФ, 
строгого выполнения Устава 
КПРФ. Обязательное выпол-
нение меньшинством решений 
большинства, проголосовавших 
коммунистов, поможет теснее 
сплотить наши ряды.

Юрий Николаевич Криво-
деров, секретарь Комитета по 
работе с молодежью:

- Ожидаю от предстоящей 
Конференции качественного 
улучшения работы и оказания 
помощи комсомольцам местных 
отделений ЛКСМ РФ со сторо-
ны БРО. В Губкине, в сельских 
поселениях округа много моло-
дых ребят, наших сторонников, 

необходимо активнее вовлекать 
их в нашу работу.

Любовь Николаевна Дени-
сова, председатель Губкин-
ского местного отделения 
«ВЖС» Надежда России:

- Ожидаю от вновь избран-
ного Комитета и БРО КПРФ 
проявления большей требова-
тельности к работе местного 
отделения наших женсоветов. 
Именно так называли наши объ-
единения в советское время. 
Женщины активно работали, 
помогая партии решать самые 
насущные вопросы дня. А 
сегодня, когда область живет в 
режиме Специальной военной 
операции, вопросов, которые 
требуют активного вовлечения 
женщин, - немало. Наряду с 
помощью военнослужащим, их 
семьям, мы должны активнее 
помогать многодетным, малои-
мущим семьям, людям старшего 
возраста.

Константин Николаевич 
Пантыкин, член Комитета Губ-

кинского МО КПРФ, секретарь 
первичного отделения Салты-
ковское:

- Как коммунист с активной 
жизненной позицией ожидаю от 
предстоящей областной Конфе-
ренции и БРО КПРФ  большего 
внимания к вопросу развития 
спорта. Проведение массо-
вых спортивных мероприятий, 
особенно среди коммунистов-
пенсионеров, помогает нам 
налаживать тесные связи с 
нашими сторонниками. Отмечу, 
что молодые могли бы взять на 
себя организацию проведения 
спортивных мероприятий. Люди 
постарше с готовностью откли-
каются на призыв участвовать 
в различных спортивных турни-
рах. Во все времена спорт был 
той связующей нитью, которая 
объединяла людей всех поколе-
ний. 

Гуманитарная помощь 
стала неотъемлемой 

частью нашей работы

Станислав Юрьевич Балы-
ков, секретарь Комитета БРО 
КПРФ по протестным дей-
ствиям:

- С началом Специальной 
военной операции работа ком-
мунистов, направленная на 
протестные действия, была 
значительно урезана. И рань-
ше, до СВО власть всячески 
стремилась ограничить нашу 
деятельность в этом плане. 
Сегодня же даже возложение 
цветов к памятникам практиче-

ски приравнено к протестным 
действиям. Я уж не говорю о 
таких ярких мероприятиях, как 
митинги, автопробеги и другое 
в честь красных дней календа-
ря. Но мы ищем другие формы 
работы. Тем более, что само 
время бросает нам вызовы, на 
которые мы должны отвечать, 
как и подобает коммунистам. 

С первых дней Специальной 
военной операции наша партий-
ная организация ведет большую 
работу по оказанию гумани-
тарной помощи для беженцев, 
внутренних переселенцев и 
военных. Эта работа широко 
развернута коммунистами, ком-
сомольцами, представителями 
общественных организаций в 
Белгороде и Старом Осколе, 
Губкине и Валуйках, Чернянке 
и Ракитном, Короче и Шебеки-
но, Волоконовке, Грайвороне, 
Прохоровке, других городах 
и населенных пунктах нашей 
области.  На сегодняшний день 
мы сотрудничаем со многими 
волонтерскими группами и фон-
дами, такими, как благотвори-
тельные фонды «Русский поря-
док» «Серпуховский Рубеж» 
«Десятый круг» «Стерильность 
– фронту» и многими другими. 

В Белгородском обкоме 
КПРФ организован пункт сбора 
и выдачи помощи. Регулярно 
доставляем гуманитарные грузы 
военным, которые несут свою 
службу на разных направлени-
ях, также подшефным жителям 
города Первомайск в Луганскую 
Народную Республику. 

От конференции я жду, что 
самые достойные члены партии 
войдут в областной Комитет 
КПРФ, чтобы работа нашей 
организации велась слажено и 
эффективно.

Пресс-служба БРО КПРФ

Говорят делегаты Конференции

В эти ноябрьские дни учащиеся 11 классов из гимназии № 22 Белгорода 
побывали на Воронежском авиастроительном заводе. 

«Для старшеклассников, которым 
скоро предстоит решать, кем им быть 
во взрослой жизни, знакомство с круп-
нейшим авиационным предприятием 
страны еще и интересно тем, что ВАСО 
предлагает хорошие условия не только 
для будущего трудоустройства, но и для 
карьерного роста, - подчеркнул депутат 
Госдумы (КПРФ) Сергей Гаврилов. Наш 
совместный с Белгородским и Воронеж-
ским обкомами КПРФ проект «Первым 
делом самолеты» работает уже не пер-
вый год. За это время на ВАСО побывало 
более тысячи ребят из Белгородской и 
Воронежской областей. Интерес к пред-
приятию, особенно у школьников стар-
ших классов, профильных техникумов, 
неподдельный. Многие уже сегодня свя-
зывают свое будущее с авиастроением».  

Учитель географии гимназии №22 
Галина Власова, которая сопровождала 
одну из групп старшеклассников, рас-
сказала: «Ребятам было интересно узна-
вать о той продукции, которую сегодня 
выпускает предприятие. Они ближе 
познакомились с тем, как проектируется 
воздушный гигант, сколько специали-
стов трудится над выпуском самолетов 

гражданского, специального и военного 
назначения. Таких как Ил-76, Ил-112В, 
А-50, Ил-276 и другие. 

Рассказали нам и о том, как во время 
Великой Отечественной войны, лётчики, 
сражавшиеся на фронте, писали Илью-
шину – главному конструктору письма, в 
которых указывали на недостатки и что 
хотелось бы добавить. Самолеты усо-
вершенствовались буквально от полета 
к полету, их качество росло неуклонно.

С интересом посетили ребята музей, 
где можно было увидеть фотографии и 
модели самолётов. Особенно впечатлил 
рассказ и фрагмент фильма о директоре 
завода Матвее Борисовиче Шенкмане.  

Экскурсию проводила очень увлечен-
ный своим делом экскурсовод Светлана 
Гаврилова. Как сказал Никита Черных, 
который учится в 11 А классе нашей 
гимназии, поразила цифра работающих 
людей на заводе.  Это сопоставимо с 
численностью малого города, такого 
как Новый Оскол в нашей Белгородской 
области. 

На экскурсии по предприятию нас 
познакомили со всем процессом изго-
товления авиалайнера: от чертежа до 

выпуска готовой продукции.  С оборудо-
ванием и материалами, необходимыми 
для его изготовления. Рассказали и о том, 
какие специалисты работают на заводе и 
какие ВУЗы готовят нужные кадры для 
ВАСО. Илья Сучалкин, к примеру, сразу 
же заинтересовался обучением в Поли-
техническом университете Воронежа».

А еще ребят поразили размеры цехов, 
современное оборудование и было очень 
приятно, с каким вниманием отнеслись к 

белгородским мальчишкам и девчонкам 
работники завода. Заводчане искренне 
интересовались, откуда они, приглашали 
на работу.

Огромную благодарность белгород-
ские учащиеся просили передать всем, 
кто организовал их поездку на Воронеж-
ский авиационный завод. И за теплый, 
радушный прием.

Пресс-служба БРО КПРФ

Проект «Первым делом самолеты» набирает обороты 
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Начало на стр.1

Три года тому назад он на заседании 
того же Валдайского клуба заявил: капи-
тализм зашел в тупик, надо искать выход. 
Теперь он продолжил, сказав, что возвра-
та к ситуации до 2022-го года не будет.

И как бы пятая колонна ни бесно-
валась, какие бы огромные барыши ни 
присваивала олигархия, это ясный сиг-
нал всем. В том числе и Набиуллиной, 
которая сегодня была у нас на заседа-
нии фракции, где мы раскритиковали ее 
неприемлемую 21-процентную банков-
скую ставку, душащую экономику. Если 
такая ставка сохранится, уже в первом 
квартале следующего года посыпятся 
целые отрасли нашего производства.

Президент выступил с речью, в кото-
рой представил целостный взгляд на 
мир и возможные варианты развития 
ситуации. Разумеется, он полностью 
учитывает и результаты голосования на 
президентских выборах в США.

На Трампа было совершено три поку-
шения. Все неудачные. Против него заве-
ли почти сто уголовных дел. Шло беско-
нечное шельмование. Были перекрыты 
все каналы информации. Тем не менее, 
он сумел снова стать президентом. В чем 
причина его успеха? Когда об этом спро-
сили известного политолога Фукуяму, тот 
сказал: потому что они вместе с кандида-
том в вице-президенты Вэнсом сделали 
ставку на рабочего человека.

Вице-президент Пенс, который рабо-
тал с Трампом во время первого срока, 
предал его. И Трампу не удалось, не 
только осушить вашингтонское болото, 
но и сформировать полноценную коман-
ду. Теперь же у него в команде прин-
ципиально иные люди. Я бы советовал 
внимательно приглядеться к Вэнсу. Ему 
всего 40 лет. Он из бедной семьи. Сам 
пошел служить в армию, сам себя созда-
вал как политика. И он первым выступил 
против войны на Украине.

У Трампа это последний срок. И все 
более очевидно, что его преемником 
станет Вэнс. Если мы грамотно выстро-
им внешнюю и внутреннюю политику, то 
можем получить хорошую отдачу. Пото-
му что их команду поддержала глубинная 
Америка, умные, совестливые люди. Нам 
придется взаимодействовать с админи-
страцией Трампа. И нужно учитывать: 
это люди более сильные, более крепкие, 
чем либералы-глобалисты из Демократи-
ческой партии. Они нацелены поддержи-
вать национальный капитал и внутреннее 
развитие. И с ними нам будет не легче 
иметь дело. Об этом президент открыто 
сказал. В ближайшие годы предстоит 
очень сложная и ответственная работа 
на этом направлении.

В выступлении президента на заседа-
нии Валдайского клуба мне больше все-
го понравился тезис: «Никто не должен 
чувствовать себя ущемленным и унижен-
ным». Этот тезис должен быть главным 
в мировой политике. Он был выработан 
Россией вместе с Председателем КНР 
Си Цзиньпином.

Но хочу еще раз подчеркнуть: при 
нынешнем финансово-экономическом 
курсе партия власти ни одну из уста-
новок президента не выполнит. Или 
мы совместными усилиями выстроим 
достойную финансово-экономическую 
политику, или тот бюджет, который на 
этой неделе будет принят в Думе во 
втором чтении, развалится уже к марту. 
Невозможно нормально работать при 
ставке 21%, при монетизации эконо-
мики, составляющей лишь 53%, и при 
обесценившемся рубле. Из этого надо 
делать выводы.

Наша команда объехала ключевые 
предприятия. Мы видим, как затоварива-
ются нереализованной продукцией скла-
ды даже самых успешных заводов. На 
«Ростсельмаше» простаивают полторы 
тысячи комбайнов, которые деревня не 
может покупать по сложившейся цене. 
А цена на них такая потому, что на вну-
треннем рынке металл продают дороже, 
чем за рубеж. Мы настаиваем: надо при-
нимать ту программу, которую выстраи-
вали Кашин, Харитонов и Коломейцев.

Угроза вымирания при нынешней 
ситуации только усиливается. И стабиль-
ность в обществе при такой политике 
тоже не удастся сохранить. 10 миллио-
нов живут на 14 тысяч рублей в месяц и 
менее. Они медленно умирают. Для них 
сегодня цены в магазине недоступны.                                                                                   
Я не понимаю, почему вы не вызовете тех, 
кто руководит рынком, и не разберётесь, 
как могло случиться, что за 10 месяцев 

картошка подорожала на 54 процента. 
Масло, морковь и яблоки выросли в цене 
на четверть. И список важнейших продук-
тов, которые стремительно дорожают, 
можно продолжать долго. Это означает, 
что отсутствует полноценное управление 
рынком и ценообразованием.

Продаем куда угодно и сколько угод-
но, а внутри страны хлеб дорожает с 
каждым днём! Это недопустимо. Даже в 
древние времена цены на хлеб и масло 
регулировались властью. И она прекрас-
но понимала, к чему ведет бесконтроль-
ность в этой сфере.

Что касается миграции, то мы приня-
ли нужные законы. Но это лишь полшага 
вперед. Мы подготовили два фильма, 
рассказывающих о том, как успешно 
решать острые проблемы: «Белорусская 
правда» и «Белорусский порядок», где 
раскрыты важные проблемы - от плани-
рования до системы работы с мигран-
тами. Я вам отправлю этот материал, он 
вам здорово поможет.

Что касается политической системы, 
то должен сказать: она у нас неустойчи-
ва. Хочу обратить на это особое внима-
ние Председателя Госдумы Володина, 
который работал и в администрации 
президента, и в правительстве. Те, кто 
сегодня занимается выстраиванием 
политической системы, сильно рискуют.

Если сложить рейтинг «Единой Рос-
сии» и всех остальных партий, то набира-
ется 60 процентов. 40 процентов граждан 
не удовлетворены ситуацией. Порядка 
половины на выборы не ходят вообще. 
В такой обстановке при возникновении 
каких-то серьезных проблем и непредви-
денных факторов все может посыпаться. 
Я видел, как обваливались даже самые 
высокие рейтинги. За Горбачева сначала 
высказывались 95 процентов, а через 
несколько лет он даже на Ставрополье, 

на своей Родине, проваливался. Те, кто 
когда-то изо всех сил агитировал за 
Ельцина, сегодня стыдятся признать, что 
голосовали за него.

Мы должны не только на словах, но 
и на деле поддержать новый курс пре-
зидента. Проявить волю и все сделать 
для того, чтобы выправить, в том числе, 
и политическую систему. Та система, 
которую американские «демократы» нам 
навязывали, полностью обанкротилась. 
И если мы от нее не откажемся полно-
стью, она рано или поздно взорвет ситу-
ацию.

Перед первыми выборами в Госдуму 
были заранее, по указке сверху распре-
делены роли: Гайдар – партия власти, 
Шахрай – партия регионов, Лахова – 
женская партия, Жириновский – ЛДПР, 
Явлинский – проамериканские либералы. 
И никого из них в итоге не осталось.

Нас выпустили на первые думские 
выборы за неделю до окончания срока 
сбора подписей для выдвижения пар-
тии. Но мы сумели в кратчайшие сроки 
собрать 200 тысяч подписей. Аналогич-
ным образом пытались остановить и 
Трампа. Но ничего не вышло. Глубинная 
Америка поняла, что это не демократы, а 
ворье и жулье. И отказала им в доверии. 
Нам тоже нужно сделать из этого далеко 
идущие выводы.

О сплоченности общества. Хочу 
напомнить о сюжете, показанном в про-
грамме «60 минут». О нем не раз говорил 
президент. Там показали мужчину из 
Белгородской области, который в усло-
виях войны, под обстрелом шел голо-
совать. Его спросили: почему идешь? 
Он сказал: «Я русский, я свою землю не 
брошу, и буду ее отстаивать».

Для меня русский тот, кто любит 
Россию, служит ей и проявляет волю в 
критические моменты, защищая страну, 
в том числе, и на фронте. Мы ее защи-
щали и будем защищать. Мы отправили 
130 конвоев на Донбасс. На этой неделе 
отправим ещё один. Мы приняли у себя 
20 тысяч детей Донбасса и продолжаем 
их принимать. Мы каждый день помо-
гаем тем, кто трудиться на оборонных 
заводах. Наш депутат, генерал Соболев 
объехал важнейшие оборонные пред-
приятия.

Мы подготовили целый ряд чрезвы-
чайно важных предложений, касающих-
ся социальной политики, защиты семьи, 
материнства и детства. О них Останина 
на днях говорила с трибуны ведущих 
питерских университетов. И они встре-
тили безоговорочную поддержку. Прошу 
вас вернуться к этим предложениям. Они 
исключительно важны.

Пресс-служба ЦК КПРФ

В Белгородском государственном университете 
состоялась презентация учебника «Современная 
российская политика. Политическая система и 
политический процесс», который вышел в сентябре 
2024 года. Одним из авторов учебника является член 
Общественной палаты г. Белгорода, кандидат поли-
тических наук Ирина Гукова. 

Учебник посвящен особенностям современной 
российской политики. В нем представлены теорети-
ко-методологические основы исследования политиче-
ской системы, политического процесса, политических 
институтов, коммуникационного режима. Раскрыта 
специфика современной российской политической 
системы, ее структурно-функциональный аспект, пред-
ставлена российская политика в цифровую эпоху.

Учебник адресован студентам высших учебных 
заведений, обучающимся по социальным и гуманитар-
ным наукам, а также всем интересующимся политикой 
и политическим управлением.

В презентации учебника приняли участие наши ком-
сомольцы и Депутат Белгородской областной Думы, 
председатель комитета по Регламенту и депутатской 
этике Белгородской областной Думы, кандидат эко-
номических наук В.А. Шевляков. В своем выступлении 
Валерий Алексеевич подчеркнул, что в современных 
условиях цифрового общества, заметно падает роль 
научной и печатной литературы. Во всем мире люди ста-
ли меньше читать серьезные книги и журналы. Поэтому 
выход такого учебника по политическим наукам являет-
ся значимым событием как для студентов, обучающихся 
на направление «Политические науки», так и для спе-
циалистов-практиков, политических экспертов и всех 
интересующихся политикой. Обращаясь к студенческой 
молодежи, Валерий Алексеевич призвал молодых людей 
больше читать и чаще посещать научные библиотеки, в 
том числе библиотеку университета, куда отправится и 
данный новый учебник. 

Соб.инф.

Власти России обязаны полностью отказаться от 
системы, навязанной либералами из США

Депутат Белгородской областной Думы Валерий 
Шевляков принял участие в презентации книги 



слово коммуниста 20 ноября 2024 года6

Давно собирался написать о челове-
ке, который сочетал бы в себе добросо-
вестный труд, с активной общественной 
деятельностью, обладал высокой поря-
дочностью, честностью и политической 
убежденностью, был всесторонне раз-
витым, имел большой жизненный опыт, 
уважал людей труда, а обещанное  
всегда выполнял до конца.

Я, как профессиональный журналист, 
член Союза журналистов СССР, про-
работавший много лет в газете, писал о 
многих людях статьи, очерки, зарисовки, 
брал интервью, но не находил человека, 
который бы обладал такими человече-
скими качествами.

И вот, наконец, мне удалось найти 
такого, о котором можно не только ста-
тью написать, а целую повесть издать о 
настоящем человеке. Это Николай Лукъ-
янович Нитепин, с его именем, у меня 
связаны лучшие воспоминания того вре-
мени, когда он в селе Нагольном начал 
работать заведующим клубом. Это был 
красивый парень, интеллигентной внеш-
ности, высокой порядочности, общитель-
ный со всеми, старался трудиться очень 
добросовестно, хороший организатор, 
играл на баяне и хорошо исполнял рус-
ские и советские песни.

Потом наши связи с ним прекра-

тились, я ездил по стране, работал во 
многих местах, а когда возвратился в 
Ровеньки, его имя звучало уже по всему 
району.

За это время, он прошел путь от рядо-
вого культпросветработника до заведу-
ющего отделом культуры Ровеньского 
райисполкома, проработавший  в этой 
должности двадцать лет.

Как комсомолец – от секретаря пер-
вичной организации до 2-го секретаря 
Вейделевского райкома ВЛКСМ, изби-
рался членом обкома комсомола. В ряды 
КПСС вступил в 26 лет, активно работал 
в первичной парторганизации колхоза 
«Рассвет», которой руководил Волощен-
ко Анатолий Сергеевич, а председателем 
колхоза трудился в это время Рыбаль-
ченко Илья Яковлевич, а чуть позднее, 
Омельченко Петр Егорович.

За активную работу в первичной 
организации, его переводят на работу в 
райком КПСС на должность инструктора 
отдела пропаганды и агитации.

По заданию партии, ему приходи-
лось выполнять большую общественную 
работу - председателя районной органи-
зации общества «Знание», члена райкома 
КПСС, а когда незаконно Президент РФ 
Ельцин своим Указом приостановил дея-
тельность КПСС, Николай Лукъянович 
перерегистрировался в члены КПРФ и 
вот более 24-х лет честно и добросо-
вестно выполняет партийное поручение, 
около 20 лет трудился на общественных 
началах первым  секретарем райкома 
КПРФ, избирался секретарем  обкома 
КПРФ.

За большой вклад в развитие и укре-
пление районной партийной организации, 
эффективность ее работы, где на протя-
жении 19-ти лет занимала лидирующее 
место среди местных отделений области, 
ему присвоено звание «Почетный первый 
секретарь Комитета Ровеньского мест-
ного отделения КПРФ» пожизненно.

От рядового сельского депутата он 
прошел путь до руководителя районного 
Совета депутатов, четыре года с 1990 
по 1994 годы работал председателем 
исполкома поселкового Совета.

Находясь на пенсии, до сих пор, поч-
ти ежедневно ходит на работу, старается 
передать опыт более молодым коммуни-
стам.

В тоже время, является председате-
лем общественной организации местно-
го отделения «Дети войны», редактором 
партийной газеты «Слово к народу», воз-
главляет Совет комсомольских и пионер-
ских поколений, 10 лет работал на обще-
ственных началах помощником депутата 
Государственной Думы Муравленко С.В.

Где бы Николай Лукъянович не тру-
дился, он всецело отдает себя тому 

ремеслу, которому служит верой и прав-
дой, этому подтверждают его награды.

За комсомольскую работу – был зане-
сен на районную «Доску почета» реше-
нием бюро Ровеньского райкома КПСС, 
райисполкома, РК ВЛКСМ и РК про-
фсоюза награжден  знаком  ЦК ВЛКСМ 
– «Золотой колос».

За работу в культуре – орден «Знак 
Почета», медаль «Ветеран труда», при-
своено звание «Заслуженный работник 
культуры РСФСР», с вручением грамо-
ты Президиума ВС РСФСР, удостоен  
Почетного знака Министерства культуры 
СССР за отличную работу.

За работу в партии награжден орде-
нами ЦК КПРФ «За заслуги перед парти-
ей» и  «Партийная доблесть».

Имеет 13 юбилейных медалей ЦК 
КПРФ, три наградных знака – 200 лет 
М.Ю. Лермонтову, 100 лет М.А. Шоло-
хову, 60 лет Победы в годы ВОВ 1941-
1945гг., а также знак «Отличник погран-
войск» - за большую работу среди вете-
ранов пограничников.

Комитет Госдумы по развитию граж-
данского общества и общественных объ-
единений в 2018 году вручил Николаю 
Лукъяновичу Благодарственное письмо.

За работу – в организации «Дети 
войны» Н.Л. Нитепину в 2015 году была 
вручена «Почетная грамота Центрально-
го Совета «Дети войны».

Эти награды ему вручались, действи-
тельно за вклад, в достижении постав-
ленных задач, а задачи, особенно, в 
советский период ставились конкретные, 
а их нужно было выполнять.

В период нынешнего капитализма ему 
удавалось  находить такие формы рабо-
ты, которые способствуют укреплению  
и развитию организационно-партийной 
работы и идеологического влияния на 
массы, несмотря на давление чиновни-
ков на коммунистов.

Мне пришлось несколько лет с ним 
общаться, когда он работал первым 
секретарем райкома КПРФ на обще-
ственных началах,  а я возглавлял пар-
тийную газету «Слово к Народу», которую 
Николай Лукъянович  создал в 2004 году.

Три дня в неделю он выезжал в села 
для работы с населением, притом график 
его работы был очень плотный, чтобы как 
можно больше пообщаться с людьми. Его 
интересовало все: от проблем сельских 
жителей, до создания достойных условий 
им на работе.

Он всегда говорил: «Коммунист, тем 
более руководитель партийной орга-
низации, должен постоянно общаться 
с народом, только в этом случае, будет 
работать лозунг «народ и партия едины.

Признаюсь откровенно, я от этих 
поездок очень уставал, ведь они про-

должались зачастую  с  утра до вечера, 
притом без обеда».

Это и есть образец работы настояще-
го коммуниста».

Когда я начинал писать статью, 
встретился с ним и задал несколько 
вопросов. Вот, что он сказал: «Я благо-
дарен своей судьбе за то, что родился и 
вырос в СССР, в той стране, которая мне 
создала условия для учебы, работы, нор-
мальной  и спокойной жизни, воспитала 
в духе морального Кодекса строителя 
социалистического строя, привила чер-
ты трудолюбия, сделала активным обще-
ственником, указала путь, по которому 
мне нужно идти и добиваться результа-
тов, которые продиктованы самой жиз-
нью».

Вы сказали, что страна меня сдела-
ла активным общественником. А каким 
путем?

Я прошел все ступени общественных 
организаций, которые действовали в 
СССР – октябрятскую, пионерскую, ком-
сомольскую, профсоюзную, партийную и 
старался выполнять все их поручения, да 
и самому нужно было привносить что-то 
новое, интересное, а все это меня втяги-
вало в общественную деятельность.

Я считаю, что каждый человек дол-
жен иметь свою позицию, участвовать в 
общественной работе, отстаивать свои 
политические, экономические, социаль-
ные и юридические права.

Представьте, Ровеньской сельский 
район в 50-60-е года XX века. Главная 
задача в то время была – развивать сель-
скохозяйственное производство, на этой 
основе поднимать экономику района, и 
это было оправдано.

А вопросы развития культуры и спор-
та отодвигались на второй план, были 
помещения клубов, библиотек неболь-
шие, старой постройки, условия для 
работы с населением не соответствовали 
требованиям.

Поэтому, райисполкому и, в первую 
очередь, его отделу культуры нужно 
было, чтобы развивалась материальная 
часть культуры, а вместе с этим совер-
шенствовалось и содержание культпрос-
ветработы.

В 60-70-е годы начались строиться 
новые дома культуры и клубы, благо-
устраивались их территории, закладыва-
лись парки, строились танцплощадки, на 
фермах и тракторных отрядах оборудо-
вались красные уголки, устанавливались 
памятники, мемориальные доски. В рай-
онном центре материально-техническая 
база тоже не соответствовала запросам 
населения. За эти и последующие годы 
здесь был отремонтирован Свято-Троиц-
кий собор, проведена реконструкция пар-
ка, установлены аттракционы, построена 
новая танцплощадка, агитплощадка, 
открыт в 1978 году краеведческий музей, 
дальнейшее развитие получила детская 
музыкальная школа, которая открылась 
в 1967 году, построен стадион, а значи-
тельно раньше был построен кинотеатр 
«Октябрь».

В районном центре установлен 
величественный памятник В.И. Лени-
ну, в селах Лозная, Свистовка, Ржевка, 
Нагольное, Ладомировка построены 
Дома Культуры, во многих клубах про-
ведена реконструкция.

КПРФ запустила новый проект, позволяю-
щий защитить интересы наёмных работников. 
Теперь любой, кто столкнулся с нарушением 
трудовых прав, может обратиться на горячую 
линию и получить необходимую помощь. Ква-
лифицированные юристы готовы провести 
консультацию и подготовить документы. При 
необходимости к решению проблемы могут 
быть привлечены региональные и федеральные 
депутаты.

Новый партийный проект - не альтернатива 
независимым профсоюзам. Напротив, он направ-
лен на эффективное взаимодействие с ними, чтобы 
совместными усилиями защищать справедливые 
требования тружеников в условиях постоянного 
давления буржуазии на права трудящихся. Под-
час профессиональным объединениям требуется 
не только юридическая защита, но и политическое 
влияние Коммунистической партии.

На основе нового проекта КПРФ, профсоюзы 
смогут оперативно обмениваться информацией и 
совместно разрабатывать поправки в действую-
щее законодательство. Теперь этой деятельности 
придан системный характер.

Добросовестный труд сочетал 
с общественной деятельностью
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Приобретены были автоклуб и библи-

обус, в поселке Ровеньки построен ста-
дион, при клубах открывались музейные 
комнаты, заработали агитбригады, в 
1987 году был открыт художественный 
кооператив, в райцентре заработал 
стрелковый тир, в РДК  установлены 
игровые автоматы.

Всю эту материально-техническую 
базу культуры надо было умело и эффек-
тивно использовать для культпросветра-
боты. Так, что приходилось работать не 8 
часов, а значительно больше.

Наравне с этой работой, занимался 
подбором, обучением и расстановкой 
кадров, а их в то время очень не хватало. 
Все оборудование завозили из г. Бел-
города и других мест, текущий ремонт 
делали почти своими силами.

Что касается содержания культпрос-
ветработы, она совершенствовалась 
постоянно, внедрялись более эффектив-
ные формы и методы.

Мне, как профессиональному работ-
нику, у которого  за плечами были учи-
лище и институт культуры, работалось 
легко, теорию применял на практике, и 
все получалось хорошо.

Николай Лукъянович! Чтобы Вы 
пожелали нынешним работникам куль-
туры?- спросил я. Он, не задумываясь, 
ответил: «Развивать цивилизационную 
культуру в современных условиях, но 
только на социалистической платфор-
ме, чтобы она служила делу воспита-
ния человека. То, что сегодня пока-
зывают по телевидению, в конечном 
итоге, может привести к нравственной 
деградации общества».

В рядах Коммунистической партии 
вы находитесь более 50 лет, послед-
ние 20 лет работали первым секрета-
рем райкома КПРФ. Наверное, есть, 
что пожелать партийным структурам 
и коммунистам, по какому пути идти 
дальше в условиях капиталистическо-
го строя, чтобы добиться тех целей, 
которые определены в Программе 
КПРФ?

В соответствии с Уставом КПРФ 
любая партийная организация должна 
определять конечные результаты своей 
работы. Этих показателей мы и стреми-
лись достигать. Сегодня учитываются 
многие показатели при подведении ито-
гов, как в организационно-партийной так 
и в идеологической деятельности - от 
приема в члены КПРФ до результатов 
выборов, от организации и проведения  
общественно-политических меропри-
ятий, до строительства памятников и 
установления бюстов.

Со всей этой работой районная пар-
тийная организация справлялась хорошо.

Только за последние годы нам уда-
лось установить  памятник Комсомоль-
цам разных поколений в п.Ровеньки, 
два бюста - один В.И.Ленина в 
с.Новоалександровка, второй - Героя 
Социалистического Труда Шило Екате-
рины Ефимовны в с.Нагорье, провести 
реконструкцию памятника В.И.Ленину 
в том же селе, реставрировать памят-
ник В.И.Ленину, что находиться возле 
здания бывшего колхоза имени Лени-
на, благоустроить территорию вокруг 
памятника Ленину, расположенного в 
центре п.Ровеньки, установлен заклад-
ной камень и благоустроена территория 
памятного места в честь ветеранов и 
детей Великой Отечественной войны 
1941-1945 гг. в селе Калиниченково.

Райком КПРФ чрезмерно благодарен  
местному скульптору, заслуженному 
работнику культуры РФ Н.Ф. Шептухину 
за изготовление памятников и бюстов, 
выдающимся людям советской эпохи.

Что касается цели развития обще-
ства, роли Компартии при нынешней 
капиталистической формации, она 
остается неизменной – цель постро-
ения справедливого общества. Это 
определено ещё в XIX веке в докумен-
те «Манифест Коммунистической пар-
тии». А через какие пути идти, чтобы 
достичь этой цели?

Их много, но надо выбрать тот, кото-
рый приведет к конечным  целям.

Роль Компартии в этом процессе 
будет зависеть от активности самих чле-
нов партии и, естественно, от лидеров, 
которые возглавляют эти структуры.

Не количеством, а качеством их 
работы  надо достигать целей, а отсю-
да вывод: Принимать в партию не всех 
желающих, а достойных, чтобы  был 
хорошим организатором, идейно стой-
ким, политически грамотным, хорошим 
агитатором и пропагандистом и, конеч-
но, пользоваться  авторитетом  среди 
населения, а его завоевать можно только 
упорным трудом.

Второе, в каждой партийной органи-
зации иметь коммунистов - бойцов, кото-
рые могли бы отстоять права простых 
людей и повести их за собой.

Сегодня нам необходимо принимать 
в сторонники КПРФ тех людей, которые 
поддерживают программу нашей партии.

Работа в партии ведется на обще-
ственных началах, поэтому, если ты 
вступаешь в КПРФ, то должен готовить 
себя к этой миссии, а миссия у нас одна 
– служение народу.

Николай Лукъянович! Вы много лет 
занимаетесь выборами разных уров-
ней депутатов и руководителей испол-
нительной власти. Сами участвовали 
в этих кампаниях и в периоды совет-
ского строя и в 90-е годы нынешнего 
капиталистического. При какой систе-
ме лучшая методика голосования?

Методику придумывают люди, в 
советское время была общественная 
собственность, при нынешнем капитали-
стическом – все средства производства 
принадлежат частнику.

А, следовательно, резко поменялась и 
идеология, была коммунистическая, ста-
ла капиталистическая. При социалисти-
ческом строе депутаты работали на госу-
дарство, на укреплении государственно-
го строя, улучшении жизни всех людей, 
притом все депутаты свою деятельность 
осуществляли на общественных началах, 
в их составе были рабочие и крестьяне, 
руководители предприятий, служащие и 

творческая интеллигенция, ученые, воен-
нослужащие, ветераны и инвалиды.

Они то и знали все проблемы в стра-
не, поэтому и принимали законы, кото-
рые работали на удовлетворение повы-
шенных потребностей людей.

Методика была  всем доступна, 
выдвигали кандидатов, собирались чле-
ны комиссий, проводили голосование, не 
было никаких наблюдателей, агитацию за 
кандидатов вообще не проводили, власть 
устраивала в клубах  и на улицах  яркие 
праздники.  Избиратели приходили на 
голосование действительно как на празд-
ник, явка доходила до 99%, при этом 
никто не давил на избирателей, даже в 
мыслях чиновников не было запугивания, 
выборы проводились не по партийным 
спискам, а на мажоритарной основе.

А сейчас на выборы идут избиратели 
не по зову преданности властям, а пото-
му что применяются давление со стороны 
чиновников и жесткий контроль за ходом 
выборов, притом голосуй за ту партию и 
кандидатов, которых назовут чиновники.

В результате этого давления люди 
перестали ходить на эти выборы.

Здесь исполнительной власти и при-
ходится эти технологии применять, 
устраивать многодневное голосование, 
членам комиссий ходить по домам и 
собирать  голоса в пользу заказчика, 
нарушая закон. Свыше доводится цифра, 
не достигнешь её – уходи с работы.

Так, что же нужно делать?
А я уже в начале ответа сказал, при 

этом строе честных и прозрачных выбо-
ров никогда не будет, а это должен 
решить народ на референдуме, которые 
в России не проводятся.

У меня к нему больше не было вопро-
сов, кроме пожелания,- крепкого здоро-
вья и долголетия, а читателям, особенно 
молодым, пожелать, чтобы стремились 
быть похожими на людей старшего поко-
ления и брать с них пример.

В.Бычков,
член Союза журналистов СССР

От всей души поздравляем сотрудников и ветеранов органов внутренних дел 
с профессиональным праздником! Во все времена служение закону требовало 
ответственности, мужества и высочайшей компетентности. Вы посвятили себя 
благородному делу – охране прав и законных интересов граждан, общественного 
порядка, безопасности. Ежедневно вы несёте непростую службу, стоите на стра-
же мирной и спокойной жизни наших граждан. Зачастую с риском для жизни, про-
являя мужество и героизм, вы участвовали в выполнении сложных задач.

Отдельно хочется выразить искренние слова признательности ветеранам 
советской милиции! Вы всегда остаетесь в строю и передаете богатый практиче-
ский опыт молодому поколению сотрудников. Профессия советского милиционе-
ра всегда была связана с риском для жизни. Мы склоняем головы перед памятью 
погибших товарищей. Их подвиг – пример доблести и героизма.

Если заглянуть в историю праздника, 
то его основателем считается Алексей 
Рыков – первый народный комиссар 
внутренних дел Советского государ-
ства. Именно он 28 октября (10 ноября) 
1917 года он подписал постановление 
«О рабочей милиции», которое заверша-
лось формулировкой: «Военные и граж-
данские власти обязаны содействовать 
вооружению рабочей милиции и снаб-
жению ее техническими силами вплоть 
до снабжения ее казенным оружием». На 
тот момент в революционных условиях 
«амуниции» критически не хватало. По 
телеграфу приказ Рыкова разослали по 
всем губерниям и уездам.

В Советской России милиция стала 
настоящей государственной службой.                   
В марте 1918 года новый нарком внутрен-
них дел и старый большевик Григорий 
Петровский предложил реформировать 
«армию правопорядка» и превратить ее в 
профессиональную службу – с иерархи-
ей, системой подготовки и штатным рас-
писанием. ЦК поддержал его инициативу, 
борьба с преступностью в те годы стала 
для советской республики проблемой 
не менее острой, чем белое движение и 
интервенция.

В составе рабоче-крестьянской мили-
ции открывались структурные подразде-

ления, каждое из которых отвечало за 
тот или иной участок оперативной рабо-
ты. В октябре 1918 был создан уголовный 
розыск – «для охраны революционного 
порядка путем негласного расследова-
ния преступлений уголовного характера 
и борьбы с бандитизмом». С весны 1919 
года ведут свою историю экспертно-кри-
миналистические подразделения уголов-
ного розыска.

В мае 1931 года в Москве (а вслед за 
ней и по всему Советскому Союзу) при 
милиции появились отделы регулирова-
ния дорожного движения – ОРУД. В 1935 
году при отделениях милиции появились 
«детские комнаты», а еще через два года 
в СССР появилась спецслужба по борьбе 
с экономической преступностью – отде-
лы по борьбе с хищениями социалисти-
ческой собственности, вошедшие в исто-
рию аббревиатурой ОБХСС. Постепенно 
правоохранительные органы прочно 
вошли в повседневную жизнь советского 
общества. 

Официальным профессиональным 
праздником этот день стал в 1962 году, 
после соответствующего указа Верхов-
ного Совета СССР. 

Милиция всегда славилась умением 
собирать разнообразную информа-
цию – о преступниках, изобличенных и 

потенциальных. Множество документов, 
написанных от руки и напечатанных на 
пишущих машинках, тысячи и тысячи 
потускневших фотографий. В 1970 году 
был организован Главный информацион-
ный центр при МВД СССР, чтобы систе-
матизировать данные, наработанные 
за много лет. Там проходили проверку 
первые советские ЭВМ. Программисты 
стали играть важную роль в следствен-
ной работе. В наше время этот «мозго-
вой центр» полиции оснащен техникой 
последнего поколения.

Сегодня никому не нужно доказывать 
необходимость профессиональной поли-
ции, как и необходимость праздника, 
когда мы чествуем представителей служ-
бы, которая, как известно, «и опасна, и 
трудна». На вооружении современной 
службы – новая техника, новые мето-
дики. Неизменными остаются традиции 

бесстрашных сыщиков, оперативников 
и простых солдат правопорядка. В 2016 
году вся страна узнала о подвиге лейте-
нанта полиции Магомеда Нурбагандова, 
который вступил в бой с пятью боеви-
ками-террористами. И был расстрелян, 
когда отказался призывать своих това-
рищей бросать службу. «Работайте, 
братья!», - с такими словами он ушел из 
жизни. 

К счастью, столь трагические «инфор-
мационные поводы» в последние годы 
появляются всё реже. Известно, чем 
незаметнее работа сотрудников органов 
внутренних дел, тем она профессиональ-
нее. Чем реже мы о ней вспоминаем, тем 
эффективнее ее действия. Но в день про-
фессионального праздника они – в цен-
тре внимания. И это справедливо! 

Комитет БРО КПРФ

Поздравление сотрудников и ветеранов органов 
внутренних дел с профессиональным праздником!
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Борисовское местное отделение 
КПРФ и первичное партийное 

отделение «Грузчанское» горячо и 
сердечно поздравляют 

ПЕРЦЕВУ 
Галину Яковлевну -

с юбилеем и награждением 
партийным орденом ЦК КПРФ
 «За заслуги перед партией»!

Желают ей крепкого здоровья, долгих 
лет жизни, оптимизма и активной 

общественно-политической жизни.

Ровеньское местное отделение КПРФ 
горячо и сердечно поздравляет 

ветеранов партии 

КЛИМЕНКО 
Ивана Алексеевича и 

СИДОРЕНКО 
Николая Митрофановича -

с юбилеями!

Желает им крепкого здоровья, 
счастья, семейного благополучия 

и активной общественно-
политической жизни.

Ровеньское местное отделение КПРФ 
горячо и сердечно поздравляет 

коммуниста 

БУГАЕВА 
Андрея Викторовича -

с юбилеем!

Желает ему крепкого здоровья, 
счастья, семейного благополучия и

 активной общественно-
политической жизни.

 Губкинское местное отделение КПРФ 
и первичное партийное отделение 

«Скороднянское» горячо и сердечно 
поздравляют ветерана партии

ФОМЕНКО 
Владимира Ивановича -

с юбилеем!

Желает ему крепкого здоровья, 
долгих лет жизни, оптимизма 

и активной общественно-
политической жизни.

Губкинское местное отделение КПРФ 
и первичное партийное отделение 
«Уколовское» горячо и сердечно 

поздравляют коммуниста 

ПАНЬКОВА 
Ивана Юрьевича -

с юбилеем!

Желает ему крепкого здоровья, 
счастья, благополучия, успехов в 

труде и общественно-
политической жизни.

ПоздравленияПоздравления

19 октября в Губкинском местном 
отделении КПРФ прошло очередное 
занятие в системе политического 
просвещения партийного актива.                                  
С политинформацией выступили: 
первый секретарь Комитета МО 
КПРФ В. Чернов, а также коммуни-
сты И. Орлов, П. Шептунов, Е. Тол-
мачев и А. Яцко.

 Были просмотрены видеомате-
риалы, рекомендованные обкомом 
КПРФ, и выступление Г. Зюганова на 
пленарном заседании Государствен-
ной Думы, которое состоялось 17 
октября. Школа политпросвещения 
продолжает свою работу.

Соб.инф.

Политическая учеба 
коммунистов

11 ноября в МОУ «Дубовская сред-
няя общеобразовательная школа» 
Белгородского района состоялся 
урок мужества, посвященный истории 
Ленинского Комсомола.

В ходе урока секретари Комитета 
БРО ЛКСМ РФ Богдан Войлоков и Ека-
терина Долгова провели для учащихся 
экскурс в историю создания комсомоль-
ской организации, осветив его значимые 
достижения и идеалы. Особое внимание 
было уделено героической и трагической 
судьбе комсомольцев «Мясоедовского 
подполья» Белгородского района, про-
явивших мужество и самоотверженность 
в борьбе с фашизмом. Также участники 
мероприятия получили информацию о 
современном Комсомоле, узнав о дея-
тельности организации в Белгородской 
области, в том числе о конкурсе «Человек 
стальной воли», посвященном 120-летию 
со дня рождения Николая Островского.

Перед ребятами также выступила 
депутат земского собрания Дубровского 
сельского поселения Любовь Гордеева. 

Она поделилась с учениками ценными 
сведениями об антифашистской комсо-
мольской организации «Молодая гвар-
дия», подчеркнув ее вклад в борьбу с 
нацизмом.

В завершение урока учащимся были 

подарены книги о легендарных земляках-
подпольщиках, а также была организо-
вана выставка советской и современной 
комсомольской атрибутики.

Пресс-служба БРО ЛКСМ РФ

Комсомол - вчера, сегодня, завтра

Белгород 

Секретари Комитета БРО КПРФ Вале-
рий Шевляков и Станислав Балыков 
побывали у подшефных военных и пере-
дали все необходимое для организации 
военного быта, а также много гостинцев, 
которые собрали неравнодушные жите-
ли Белгородчины. Станислав Балыков 
традиционно доставляет гуманитарную 
помощь нашим бойцам на сватовское 
направление. В канун годовщины Вели-
кой Октябрьской Социалистической 
революции он передал очередной гума-
нитарный груз и поздравил воинов с этой 

великой датой. «Ребята со сватовского 
направления шлют свой пламенный при-
вет и благодарят БРО КПРФ за помощь 
и огромное спасибо за шашлык! Так-
же поздравили с праздником ребят в 
госпитале, распространили наши газеты 
и поздравления в районе», - рассказал 
Станислав Балыков. 

Чернянка

Чернянское местное отделение ВЖС 
«Надежда России» как обычно, в выход-
ные, занимается волонтерской деятель-
ностью – готовят, упаковывают и отгру-
жают нашим ребятам в окопы домашнюю 
еду. «Готовим все – и первое, и второе, и 
салаты, и выпечку, сегодня даже аджика 
у нас есть», – рассказывают представи-
тельницы женской организации. 

В этот раз бойцов порадуют рисо-
вым супом на мясной рульке, гречневой 
кашей и тефтелями, салатами «Оливье», 
«Мимоза», пловом и другими вкусностя-
ми.  А на третье – компот, сладкие булоч-
ки с корицей и пирожки с повидлом. Так-
же в гуманитарном грузе теплые носки, 
яблоки, конфеты к чаю. 

Помимо сладостей и газета «Слово 
Коммуниста!» в каждую посылку.

Волоконовка 

В Волоконовке членами БРО КПРФ и 
сторонниками ведется активная работа с 

населением. Все неравнодушные помога-
ют фронту, сегодня очень нужны ткани на 
пошив нижнего белья в госпитали. Также 
заготавливаются тёплые носки, стельки 
и средства гигиены для срочников. С 
помощью БРО КПРФ, которое помогает 
продуктами, волонтер Ольга Буденная 
постоянно выпекает пирожки и готовит 
вареники для наших бойцов. По отзывам, 
домашние пирожки и вареники ребята 
принимают «на ура!» 

Пресс-служба БРО КПРФ

Теплым словом, добрым делом!


